

Tras 14 años de espera, la localidad de Pullally celebró la ejecución de uno de sus proyectos más emblemáticos con la pavimentación de la Calle 5 Oriente, una histórica demanda de la comunidad que hoy se convierte en realidad gracias a la gestión municipal de Papudo, encabezada por la alcaldesa Claudia Adasme y el Minvu, organismo que priorizó dicha obra.

La iniciativa fue incorporada en 2023 al llamado Pavipart 32 del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), lo que permitió iniciar su diseño con financiamiento municipal donde se destinaron cerca de 10 millones de pesos que incluyó el diseño técnico y los estudios de mecánica de suelos.

#### Anuncio Patrocinado

La obra de pavimentación en su totalidad significó una inversión que supera los 515 millones, siendo 478 de ellos aportes del Programa de Pavimentos Participativos del Minvu y 37 millones, aporte municipal, además de otros 14 millones adicionales que se sumaron para la construcción de cinco resaltos de asfalto, orientados a mejorar la seguridad vial en la zona.

Tras la inauguración, la alcaldesa Claudia Adasme destacó el impacto positivo que esta obra tiene para la comunidad por cuanto “estas obras no solo representan una mejora en la infraestructura de Pullally, sino que también demuestran lo que se puede lograr cuando hay compromiso, organización vecinal y gestión municipal. Estamos cumpliendo con una deuda histórica, y eso nos llena de orgullo como administración”.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Con este avance, Pullally comienza a consolidar su desarrollo urbano, el cual se verá aún más fortalecido con la pavimentación de 10 nuevas calles secundarias. De esta inversión, 40 millones serán financiados por el Programa para Pequeñas Localidades y 20 millones corresponderán a aporte municipal.

y tú, ¿qué opinas?